



Teoría de la Conspiración

Marcelo Ebrard siempre ha pecado de ingenuidad y poca seriedad en sus convicciones políticas. Desde su oscuro paso por el salinismo priista, con su maestro Manuel Camacho Solís, ahora apuesta por la falta de memoria de los mexicanos. El exsecretario de Relaciones Exteriores presume ahora su gran militancia morenista, pero no es más que aprovechar la última ventana de oportunidad para no jubilarse prematuramente de la política.

Ayer se mostró más morenista que López Obrador y advirtió que no cambiaría de partido político y que seguirá trabajando por la transformación. Además, festejó la determinación de la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena, que confirmó que militantes co-

metieron irregularidades durante el proceso de selección del candidato a la presidencia.

Pero no le alcanzó para mucho, pues la Comisión de Honestidad que rechazó repetir el proceso. Sin embargo, festinó la determinación contra las personas que cometieron alguna irregularidad que serán sancionadas, pues esto da pie a que pueda haber un acercamiento y entendimiento político con Claudia Sheinbaum, la actual coordinadora de la 4T.

Sin embargo, en Morena ya lo conocen y le tienen tomada la medida, pues saben de sus deslealtades; ya que recuerdan que amenazó con estar en las boletas electorales.

También es busca chambas, ya que coincide que es un error vivir fuera del presupuesto y dijo: "Claro que hay un acuerdo político con Claudia Sheinbaum", al

tiempo que manifestó que también un entendimiento: que se reconozca a los marcelistas dentro de Morena... en especial a él.

Sobre su lealtad política dejó dudas 24 horas después que ningún partido lo postuló: "Yo milito en la Cuarta Transformación desde el año 2000 y no voy a cambiar mi forma de pensar", tras confirmar que seguirá militando en Morena y agradeció a Dante Delgado Rannauro, dirigente de Movimiento Ciudadano, la invitación y la oportunidad de participar como su representante en las elecciones de 2024, pero respondió que no va a cambiar de ideología porque se considera "una persona íntegra y es de Morena". No cabe duda... Marcelo conspira contra Ebrard...

Comparta con nosotros su opinión en:

buzon@elindependiente.mx